

BIG ISSUE

660 Warga Makassar Dan Maros Antusias Ikut Joy Flight Pesawat Hercules AU A-1330 Dalam Rangka Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU

Ahmad Rohanda - [BIGISSUE.ID](https://bigissue.id)

Jul 22, 2024 - 10:54



Makassar - Sebanyak 660 warga masyarakat dari kota Makassar dan Maros antusias ikuti Joy Flight Pesawat Hercules AU A-1330 yang dilaksanakan dalam

rangka Peringatan Hari Bakti Ke-77 TNI AU, bertempat di Skadron 33 Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Provinsi Sulawesi Selatan, Minggu (21/7/2024).

Ratusan masyarakat rela antri untuk dapat kesempatan Joy Flight Pesawat Hercules AU A-1330. Kegiatan Joy Flight merupakan bagian dari kegiatan Hari Bakti ke-77 TNI AU yang dipusatkan di Lanud Sultan Hasanuddin. Joy Flight dilaksanakan sebanyak empat sorties. Sortie pertama dengan Captain Pilot Lettu Pnb Tegar dengan membawa 138 orang, Sortie kedua dan ketiga diterbangkan oleh Captain Pilot Kapten Pnb Rossy dengan membawa masing-masing 148 dan 158 orang sedangkan Sortie keempat diterbangkan oleh Captain Pilot Letkol Pnb Ave yang merupakan Komandan Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin dengan membawa 216 orang.



Selain Joy Flight, Hari Bakti ke-77 dilaksanakan berbagai kegiatan seperti, Pembagian Sembako Gratis, Bazar Murah, pameran Alutsista dan berbagai kegiatan lainnya.

Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., mengungkapkan rasa terima kasihnya atas partisipasi dan antusiasme masyarakat. "Hari Bakti TNI AU bukan hanya milik kami, tetapi juga milik seluruh rakyat Indonesia. Kehadiran masyarakat Makassar, Maros dan sekitarnya di acara ini menunjukkan kedekatan dan kecintaan masyarakat terhadap TNI AU," ujarnya.

Menurut Marsma TNI Bonang Bayuaji, pelaksanaan Hari Bakti ke-77 TNI AU di

Lanud Sultan Hasanuddin ini tidak hanya menjadi ajang peringatan sejarah, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI AU dan masyarakat. “Melalui kegiatan ini, diharapkan semangat kebersamaan dan kecintaan masyarakat terhadap TNI Angkatan Udara semakin kuat tertanam di hati setiap warga masyarakat”, ucapnya.

Peringatan Hari Bakti ke-77 dihadiri ribuan masyarakat dari Kota Makassar dan Maros. Masyarakat terlihat berbondong-bondong menghadiri pelaksanaan Hari Bakti Ke-77 TNI Angkatan Udara yang dipusatkan di hanggar Skadron 33 Lanud Sultan Hasanuddin.

Sejak pukul 06:00 Wita, ribuan masyarakat memadati Skadron Udara 33 Lanud Sultan Hasanuddin yang datang untuk menyaksikan berbagai atraksi dan kegiatan yang telah dipersiapkan. Acara dimulai dengan Demo Terjun Free Fall dipimpin langsung Komandan Batalyon Komando (Danyonko) 466 Pasukan Gerak Cepat (Kopasgat) Letkol Pas Firasat Amansyah dan diikuti 25 personel Kopasgat dengan menggunakan pesawat Hercules C-130/A-1330. (Pen Hnd)